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１ 重点目標の評価 

○重点目標１について＜自分で考え、進んで行動できるようにする＞ 

 ・今年度も、大きな事故や事件がなく、子どもたちが元気に育っている様子が見られ、

園長先生を始め、先生方に感謝しております。また、新型コロナウイルスの感染が収

まり、たくさんの行事が実施されたことを大変嬉しく思います。 

 

○重点目標３について＜好奇心や探求心を引き出し、思考力の芽生えを育む＞ 

 ・今年度は、開園７０周年記念に様々な活動が行われていた中で、シルクプロジェクト

は、とても感激しました。蚕を育て、絹糸にするという過程の中で、体験を通して様々

なことを学ぶことができ、子どもたちにとって、素晴らしい活動だと思いました。 

・音楽会では、全園児による合唱があり、年長児、年中児、年少児が互いに刺激を受け

ながら取り組んでいる様子が感じられました。また、保護者が園歌を聞く機会は少な

いため、音楽会で、全園児で園歌を歌う機会を設けたことは、保護者にとってもよい

機会となったと思います。 

 

２ 今後の改善に向けた意見 

 ・今後も、子どもたちが楽しく通える幼稚園作りにご尽力いただきたいと思います。 

 

３ その他の意見 

 ・来年度から始まる幼稚園弁当給食では、保護者支援になり、とてもよい取り組みだと

感じました。また、家庭からの手作り弁当だけでなく、弁当給食を食べる機会がある

ということは、小学校の給食にもつながり、進学にあたってよい経験になると思いま

した。 

・園児募集にあたり、公立幼稚園の魅力の発信や宣伝をする方法を考え、改善していく

必要があると感じています。今後も、引き続き、考えていかないといけない課題だと

感じています。 

・来年度、小学校の改修工事がありますが、地域に新しくマンションの建設もあり、子

どもたちの教育のことを考えると、校内の一部だけでなく、校園舎の建て替えを考え

てほしいと思っています。地域の声として、発信し続けようと思います。 

 

 

  


